

L'Hôpital Cheikh Khalifa lance une campagne de don du sang

Abderrahim DERRAJI - 2018-08-29 12:07:08 - Vu sur pharmacie.ma

Durant la période estivale, le Maroc connaît une baisse des réserves de produits sanguins tandis que les besoins augmentent en raison du nombre important d'accidents de la route et des interventions chirurgicales. Cette situation constitue un danger réel pour la santé des patients qui ont besoin de sang et de ses dérivés. Pour remédier à cette situation préoccupante, l'Hôpital universitaire international Cheikh Khalifa organise les mercredis 05 et 19 septembre 2018 une campagne de don du sang sous le thème : "Donneurs de sang... sauveurs de vies". Les initiateurs de cette campagne visent à inciter le grand public à participer à cette collecte pour répondre aux besoins transfusionnels urgents des patients. Les donateurs peuvent se présenter à l'accueil des consultations les mercredis 05 et 19 septembre 2018 à partir de 9H00. Le sang collecté sera entièrement remis au Centre National de Transfusion Sanguine et d'Hématologie.